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FECHA:  ENERO  29  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

  
Inicia  obra  en  distribuidor  vial  en  Téllez   

   Promocionarán  a  Hidalgo  como  un  destino  seguro   

   Proponen  consulta  popular  e  iniciativas  ciudadanas   

  
Congreso  aceptará  iniciativas  populares   

  
Campesinos  vs  Conagua   

  
Nuevo  Sistema  de  Justicia  Penal  disminuye  el  rezago   

   MEJORAN  VIALIDAD  Y  GARZABUS   

  
Amarran  IES  pacto  con  Cali,  Colombia   

  
Tolerancia  cero,  aplica  gobierno  en  Guerrero   

  
  

   Estalla  el  PAN;;  en  la  dirigencia  trabajan  para  sí  mismos:  Calderón   

   Garantizar  que  la  línea  12  sea  segura,  prioridad:  Mancera   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Darán  a  conocer  a  los  suspirantes  de  Acción  Nacional: Será  este  día  que  el  Comité  Directivo  Estatal  del  PAN  
informe  el  número  de  aspirantes  que  se  registraron  al  proceso  de  designación  de  una  de  las  siete  candidaturas  a  diputados  
federales   y  de   representación  proporcional,   una   vez   que  el  plazo  para  el   registro  expiró  este   28  de  enero.  Al   respecto,  el  
presidente  del   comité  estatal,  Asael  Hernández  Cerón,  precisó  que  el   registro   se  dio  de  manera  electrónica  a   través  de   la  
plataforma  de  internet  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN),  por  lo  que  incluso  los  militantes  y  simpatizantes  interesados  en  el  
proceso   de   designación   podían   hacerlo   desde   el   extranjero.   El   dirigente   del   Partido   Acción   Nacional   (PAN)   en   la   entidad,  
expuso  que  se  han  conocido  algunos  nombres  de  aspirantes  interesados,  entre  ellos  confirmó  el  registro  del  exalcalde  priísta  
Rosendo  Cruz,  quien  contenderá  por  el  distrito  5  de  Tula.  

  Además,  dijo,  en  H
  Sobre  el  conflicto  con  

los  trabajadores  del  comité  estatal,  quienes  no  han  cobrado  sus  
  Nombres  Hasta  el  momento  

quienes  han  hecho  púbico  su  registro  para  aspirar  a  una  de   las  siete  candidaturas  del  PAN  a  diputados  federales  han  sido:  
Distrito   2   Ixmiquilpan   José   María   Lozano   Moreno,   Distrito   5   Tula   Rosendo   Cruz,   Distrito   6   Pachuca,   Roxana   Montealegre  
Salvador  y  Yuseb  Yong  García  Sánchez,  Distrito  7  Tepeapulco  Perla  Liliana  Suárez.  (Emmanuel  Rincón,  página  08)  
Milenio-Acción  Nacional  cierra  registro  de  candidatos  (Janet  Barragán,  página  13)  

 
 
 
 

http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Criterio-Estancado  conflicto  en  albiazul: Sigue  estancado  el  conflicto  laboral  que  enfrentan  22  trabajadores  del  Comité  
Directivo  Estatal  del  PAN,  quienes  cumplen  dos  semanas  sin  poder  cobrar  su  salario  y  se  encuentran  en  la  indefinición  laboral  
por  ser  afines  a  la  anterior  dirigencia  estatal  que  encabezó  Alejandro  Moreno  Abud.  Los  empleados  del  blanquiazul  sólo  fueron  

ebido   a   la   renovación   de   la   dirigencia   del   Comité   Directivo   Estatal   Hidalgo,   las  
siguientes   personas   que   aparecen   en   el   siguiente   listado   que   a   partir   del   día   16   de   enero   de   2015   sus   actividades  

  En  el   listado  se  encuentran  entre  otros  panistas  Alfredo  Moctezuma,  
Rubén  Alvarado,  Jesús  Portillo,  Antonio  Carabantes,  entre  otros,  quienes  fueron  confinados  a  un  rincón  de  la  sala  de  prensa.  
(Emmanuel  Rincón,  página  08)  
Crónica-Llama   Pulido   a   mantener   diálogo   con   nuevo   secretario   de   Gobierno: Necesario   que   el   secretario   de  
Gobierno   estatal,   Salvador   Elguero   Molina,   mantenga   las   mesas   de   negociación,   apertura   y   diálogo,   para   conservar   la  
estabilidad   social   durante   las  próximas  elecciones   federales  a  desarrollarse  en  Hidalgo,  advirtió  el   dirigente  de  Movimiento  
Ciudadano  (MC),  Christian  Pulido  Roldán.  Recordó  que  ya  sostuvo  una  plática  con  el   responsable  de   la  política   interna  del  
estado,  quien  le  prometió  mantener  comunicación  permanente  con  su  instituto  político.  Pulido  Roldán  consideró  que  como  es  
un  año  electoral   lo  primordial  es  que  las  campañas  se  realicen  en  un  ambiente  de  cordialidad  y  respeto  para  cuidar   la  paz  
social.   Además   que   los   partidos   políticos   mantengan   las   mismas   oportunidades   y   equidad,   durante   el   desarrollo   de   las  
campañas  políticas,  ya  que  la  población  demanda  propuestas  serias.  Opinó  que  Hidalgo  se  caracteriza  por  realizar  campañas  
con  total  respeto,  lo  que  genera  mayor  participación  de  los  ciudadanos  para  que  salgan  a  votar  el  día  de  la  jornada  electoral.  
Afirmó  que  el  Movimiento  Ciudadano  le  apuesta  a  que  los  partidos  políticos  presenten  propuestas,  proyectos  y  acciones  que  
beneficien   a   la   población   de   forma  directa,   pues   para   recuperar   la   confianza   de   los   ciudadanos   es   fundamental   evitar   las  

  Consideró  que  el  
compromiso   de   los   institutos   políticos   es  mejorar   las   condiciones   de   vida   de   la   población,   a   través   de   los   planteamientos  
definidos  o  sustentados  que  se  presenten  en  el  Congreso  de  la  Unión.  El  líder  de  MC  agregó  que  los  siete  precandidatos  ya  
realizan   reuniones   con   militantes   de   este   instituto   político,   para   expresar   sus   propuestas   y   planes   de   trabajo   que   se  
contemplan  para  este  proceso  electoral.  Las  precampañas  de  este  partido  político  iniciaron  el  10  de  enero  y  concluyen  el  18  
de  febrero,  de  acuerdo  con  lo  establecido  por  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  para  estas  elecciones.  (Alberto  Quintana,  
página  05)  
El   Independiente-Inician   precampañas   aspirantes   priistas: A   partir   de   esta   semana   los   seis   aspirantes   del   PRI   a  
diputados  federales  realizan  actos  de  precampaña  con  la  militancia.  De  acuerdo  con  la  convocatoria  del  tricolor,  en  el  caso  de  
los   precandidatos   seleccionados   bajo   el   método   de   convención   de   delegados   promoverán   el   voto   con   los   más   de   8   mil  
delegados  distribuidos  en  los  distritos  de  Actopan,  Tula,  Pachuca  y  Tepeapulco.  Será  hasta  el  próximo  18  de  febrero  cuando  
en  las  convenciones  sean  ratificados  como  candidatos  en  dichos  distritos.  En  cuanto  al  método  de  postulación  de  candidatos  
en  los  distritos  de  Huejutla  e  Ixmiquilpan  la  promoción  del  voto  será  interna  y  dirigida  al  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  que  
ratificará   en   este   caso,   a   las   aspirantes.   El   próximo   4   de   marzo,   fecha   en   que   el   PRI   cumple   86   años   de   creación,   los  
candidatos  a  diputados  federales  rendirán  protesta.  De  acuerdo  con  el  calendario  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE),  desde  
el  pasado  10  de  enero  hasta  el   18  de   febrero  está   activo  el  periodo  de  precampañas,   sin  embargo   será  decisión  de   cada  
partido  político  si  lleva  a  cabo  dicha  actividad.  Con  este  proceso,  también  empieza  la  fiscalización  de  recursos  por  parte  de  la  
autoridad  electoral,  todo  tipo  de  egresos  e  ingresos  que  efectúen  las  dirigencias  partidistas  para  promocionar  sus  planillas  y  
plataformas.  El  tope  de  gastos  de  precampaña  para  cada  uno  de  los  contendientes  será  de  224  mil  74  pesos.  La  Ley  General  
de  Instituciones  y  Procedimientos  Electorales  establece  que  para  las  precampañas,  partidos  disponen  de  30  minutos,  de  los  
48  de  tiempos  en  radio  y  televisión,  es  decir  60  spots  diarios  en  cada  medio  de  comunicación,  los  18  minutos  restantes  son  
para  autoridades  electorales,  o  bien  difusión  y  promoción  del  voto.  (Redacción,  página  06)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Proponen  diputados  que  se  contemplen   las   iniciativas  ciudadanas: Tras  el   fallo  del  Tribunal  Electoral  del  
Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF),  el  año  pasado,  el  Congreso  de  Hidalgo   ingresó  al  ordenamiento  jurídico  del  estado  
dos  iniciativas  para  que  se  contemplen  las  figuras  de  participación  e  iniciativas  ciudadanas  en  la  entidad.  Ambas  propuestas  
fueron  ingresadas  por  11  diputados  de  todas  las  fracciones.  La  primera  se  presentó  a  través  de  una  iniciativa  de  decreto  que  
contiene  la  Ley  de  Participación  Ciudadana,  en  la  que  ciudadanos,  el  gobernador,  el  presidente  del  Tribunal  de  Justicia  y  las  
dos  terceras  partes  de  los  diputados  podrán  solicitar  consultas  populares  sobre  temas  de  trascendencia  estatal.  En  el  caso  de  
los  ciudadanos,  tendrán  que  reunir,  por  lo  menos,  el  respaldo  de  2  por  ciento  de  los  inscritos  en  el  listado  nominal.  Todo  ello  
será   coordinado   por   el   Instituto   Estatal   Electoral   (IEE).   La   consulta   popular   se   realizará   el   mismo   día   de   la   jornada  
electoral  federal  o  estatal.  Además,  la  solicitud  podrá  realizarse  a  partir  del  5  de  septiembre  del  segundo  año  de  ejercicio  de  
cada  legislatura  y  hasta  el  15  de  septiembre  del  año  anterior  a  su  realización.  La  segunda  fue  una  iniciativa  para  modificar  la  
fracción   IV   del   artículo   12   y   realizar   un   adición   a   los   127   y   128   de   la   Ley  Orgánica   del   Poder   Legislativo,   con   lo   que   se  
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facultaría   a   los   ciudadanos   de   la   entidad   a   presentar   iniciativas   de   leyes.   Sin   embargo,   para   lograr   esto,   los   interesados  
tendrán   que   reunir,   por   lo   menos   0.13   por   ciento   de   firmas   de   la   lista   nominal.   Ambas   iniciativas   fueron   turnadas   a   la  
Comisión  de  Legislación  y  Puntos  Constitucionales  para  su  análisis  y  pronto  dictamen.  (José  Antoni  Alcaraz,  página  05)  
Milenio-Analizan  dar  voz  a  las  iniciativas  ciudadanas  y  consulta  popular  (Janet  Barragán,  página  13)  
El  Independiente-Colocan  diputados  candados  a  consulta  popular  (Víctor  Valera,  página  02)  
Capital   Hidalgo-Comienza   proceso   legislativo   para   figuras   de   participación   Ciudadana   (Verónica   Ángeles,  
página  07)  
Síntesis-Congreso  aceptará  iniciativas  populares  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
Plaza  Juárez-Proponen  consulta  popular  e  iniciativas  ciudadanas  (Raúl  Pérez,  página  3A)  
Criterio-Congreso  no  tiene  petición  de  juicio  vs  Charrez: Hasta  el  momento,  el  Congreso  de  Hidalgo  no  tiene  ninguna  
solicitud   de   juicio   político   o   de   procedencia   para   desaforar   al   alcalde   de   Ixmiquilpan,   Cipriano   Charrez   Pedraza,   señaló   el  
presidente  de   la  Comisión   de  Gobernación.  Sin  embargo,  el   edil   podría   ser  denunciado  ya  que  en  más  de  una  ocasión  ha  
violentado  el  estado  de  derecho,  a  través  de  bloqueos,  toma  de  oficinas  gubernamentales  y  daños  en  propiedad  para  pedir  
recursos,  por  lo  que  los  diputados  esperarán  una  resolución  judicial.  De  acuerdo  con  Miguel  Ángel  Romero  Olivares,  Charres  
Ped

  Por  su  parte  el  diputado  del  PAN  Guillermo  Galland,  señaló  que  el  buen  trabajo  que  ha  hecho  el  alcalde  
ixmiquilpense  siempre  generará  polémica,  principalmente  entre  sus  detractores.  
de  trabajo  y  quien  también  genera  polémica,  precisamente  porque  hay  personas  opositoras  y  no  les  parece  la  forma  en  la  que  
ha  conducido  el  municipi   (José  Antonio  Alcaraz,  página  05)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Inicia  edificación  del  distribuidor  vial  Téllez   con  60  millones  de  pesos: Con  una   inversión   superior   a   60  
millones  de  pesos,  arrancó  la  primera  etapa  de  la  construcción  del  distribuidor  vial  Téllez,  un  paso  subterráneo  que  permitirá  
el   libre   tránsito   de   los   camiones   del   Sistema   Integrado   de   Transporte  Masivo   Tuzobús,   Informó   Jesús   Romero  Quintanar,  
secretario  de  Obras  Públicas  y  Ordenamiento  Territorial  de  Hidalgo.  La  obra  será  edificada  en  cuatro  meses,  tiempo  en  el  que  
se  realizarán  diferentes  trabajos  de  excavación,   la  construcción  de   los  muros  de  concreto  armado,  el  parapeto  metálico,   la  
pavimentación  de  concreto  hidráulico,  la  construcción  de  gasas  de  acceso  y  salida,  así  como  la  colocación  de  mil  350  metros  
de  tubería  para  el  drenaje  pluvial.  El  funcionario  explicó  que  el  diseño,  que  se  realizó  en  coordinación  con  el  Centro  Hidalgo  
de   la   Secretaría   de   Comunicaciones   y   Transportes   (SCT),   evitará   entorpecer   el   tránsito   para   los   usuarios   de   la   autopista  
México-Pachuca   y   garantizará   un   trayecto   más   seguro   para   pasajeros   y   operadores.  
finales   de   abril,   desde   luego  que  habrá   incomodidades   por   tres  meses   (de   cuatro)   para   quien   transite   hacia   la  Ciudad  de  

término  de  un  recorrido  realizando  con  funcionarios.  Romero  informó  que  debido  a  los  trabajos  de  construcción,  la  circulación  
desde   la   comunidad   Téllez   hasta   Matilde,   en   la   carretera   hacia   la   capital   del   país,   se   reducirá   a   dos   carriles   en   ambos  
sentidos,  por   lo  que  exhortó  a   los   transportistas  que  circulen  por  esta  vía  a  salir  con  tiempo  para  evitar  embotellamientos.  
Asimismo,  el  titular  de  la  Sopot  dijo  que  durante  el  primer  semestre  de  2015  finalizará  la  construcción  de  la  segunda  etapa  de  
la  Ciudad  del  Conocimiento  y  la  Cultura,  donde  se  invierten  250  millones  de  pesos.  (Yossimar  Durán,  página  04)  
Milenio-Arranca  construcción  de  distribuidor  vial  en  Téllez  (Redacción,  página  09)  
El  Independiente-Ahorra  Tuzobús  más  de  6  mdp  (Sonia  Rueda,  página  03)  
Plaza  Juárez-Inicia  construcción  del  distribuidor  vial  Téllez  (Natalia  López,  página  3A)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Criterio-Entrega  alcalde  de  Pachuca  cobijas  en  barrio  El  Arbolito:  El  alcalde  Eleazar  García  Sánchez  encabezó  en  el  
barrio  El  Arbolito,  el  programa  Pachuca  te  cobija,  que  apoya  a  la  población  de  escasos  recursos  para  que  cuente  con  mejores  
condiciones  de  abrigo  durante  la  presente  temporada  invernal.  García  Sánchez  tocaba  las  puertas  de  las  casas  para  entregar  
las  cobijas  a  los  vecinos,  hecho  que  provocó  curiosidad  entre  los  beneficiarios.  María  Eugenia  Segura  Gallego,  Nancy  Vizcaíno  
y  Sandra  Lilia  Aguilar,  aprovecharon  la  ocasión  para  plantear  al  alcalde  las  necesidades  prioritarias  de  ese  polígono,  entre  las  
que  están  la  seguridad  y  demolición  de  construcciones  abandonadas.  García  expresó  su  satisfacción  por  tener  la  oportunidad  
de  participar  en  este  tipo  de  acciones,  ya  que  por  medio  de  las  cuales,  ratifica  su  intención  de  impulsar  una  administración  
municipal   sensible.   El   alcalde   puntualizó   que   el   programa   repartirá   cinco  mil   cobijas   entre   los   grupos  más   vulnerables,   en  
especial  en  los  que  habiten  en  zonas  que  por  su  orografía,  se  vean  más  afectados  por  las  bajas  temperaturas.  (Redacción,  
página  07)  
Crónica-Reducen  estragos  de  gélidas  temperaturas  (Milton  Cortés,  página  21)  
Síntesis- Jiménez,  página  02)  
Plaza  Juárez-Encabeza  el  alcalde  el  programa  Pachuca  te  cobija  (Redacción,  página  5A)  
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Capital  Hidalgo-Invertirán  más  de  un  mdp  para  oficinas  del  PC  de  Pachuca:  Va   un  millón   400  mil   pesos  para   la  
construcción   de   nuevas   oficinas   para   la   Dirección   de   Protección   Civil,   Bomberos   y   Gestión   de   Riesgos,   proyecto   que  
comenzará  en  febrero.  El  alcalde  de  Pachuca,  Eleazar  García,  indicó  en  este  2015  aplicarán  una  considerable  inversión  para  el  
cuerpo   de   Protección   Civil,   ya   que   "habremos   de   construir   sus   instalaciones   propias   dentro   de   la   Secretaría   de   Seguridad  
Pública,  Tránsito  y  Vialidad  de  la  ciudad".  Afirmó  que  los  recursos  ya    están  etiquetados,  que  sólo  esperan  evaluar  el  diseño  
del  proyecto,  y  calcula  que  en  este  año  estará  terminado.  Precisó  que  por   lo  pronto,  ya  tienen  asegurados  15  millones  de  
pesos  del  Subsidio  para   la  Seguridad  de   los  Municipios   (SUBSEMUN),   los  cuales  se  contemplan  en  mejoras  para  el   cuerpo  
policiaco  de   la   ciudad.  Por  otra  parte,  García  Sánchez  dijo  que  en  este   2015,   respecto  al   cuerpo  de  policías  de   la   ciudad,  
"queremos  que  sean   los  mejores  pagados,  no  solamente  por  ser   la  capital,   sino  por  el   compromiso  que  queremos  con   los  
ciudadanos".   Además,   dijo   que   aplicaron   10  millones   de   pesos   al   Centro   de   Comando   y   Comunicaciones   C2,   aunado   a   la  
construcción  que  fue  de  dos  millones  de  pesos,  donde  instalaron  equipos  de  alta  tecnología,  circuitos  cerrados  con  cámaras  
aplicadas   al   programa   Comercio   Seguro   y   Escuela   Segura,   acciones   que,   dijo,   fortalecen   la   infraestructura   de   seguridad  
pública.  (Yina  Bautista,  página  03)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   

Posibilidades  para  el  turismo  

Hidalgo  es  un  estado  con  bajo  índice  delictivo  y  de  criminalidad,  en  cuyos  puntos  y  destinos  turísticos  se  goza  de  un  ambiente  
propicio  para  el  esparcimiento  familiar  sin  temor  a  ser  violentado  por  el  crimen  organizado  o  caer  víctima  del  fuego  cruzado  
entre  criminales  o  de  una  confusión  con  gente  desconocida  o  de   las  mismas  autoridades.  Esta  parece  ser  una  de   las   tesis  
principales  para  buscar  atraer  a  más  paseantes  al  estado,  aprovechando  el  cambio  que  se  dio  al   frente  de   la  Secretaría  de  
Turismo  y  Cultura.  Su  nuevo  titular,  el  profesor  Roberto  Pedraza  Martínez,  es  gente  de  toda   la  experiencia  y  confianza  del  
gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz;;  ya   fue  alcalde  de  Ixmiquilpan  desde  donde   impulsó   los  primeros  acuerdos   interestatales  
para   el   Corredor   de   los   Balnearios;;   conoce   el   ramo   hotelero   y   restaurantero   y   parece   ser   una   oportunidad   para   que   se  
aprovechen   todos   los   recursos  y   conexiones  políticas  para  darle  a  Hidalgo  el   impulso  que   requiere  en  materia  de   turismo,  
principalmente,  así  como  en  la  cultura.  ¿Qué  le  hace  falta  a  la  entidad  para  que  termine  de  consolidarse  como  un  referente  
nacional?  Realmente  muy  poco.  Cuenta  con  precios  y  paquetes  para  todo  tipo  de  economías,  sus  destinos  son  diversos  y  de  
todos  los  gustos  posibles;;  su  gastronomía  es  quizá  lo  más  reconocido,  en  su  mayoría  por  los  visitantes  del  Valle  de  México,  
quienes  degustan  cada  fin  de  semana  de  platillos  típicos  y  acuden  en  mayor  medida  a  Pachuca,  Real  del  Monte,  Huasca  de  
Ocampo  y  el  corredor  de  la  México-Pachuca  (comida  de  carretera  y  algunas  tiendas  de  artesanías).  Teniendo  todo  esto  a  su  
favor,  parece  ser  una  cuestión  de  difusión  entre  población  objetivo  lo  que  le  sigue  haciendo  falta  al  turismo  hidalguense.  No  
basta  con  anunciarse  en  ferias  de  entidades  vecinas  o  en  espectaculares  rumbo  al  Estado  de  México  y  el  Distrito  Federal.  Es  
necesario  profundizar  en  la  temática  de  una  campaña  nacional  que  exponga  a  Hidalgo  más  allá  de  los  anuncios  publicitarios  o  
de  las  modelos  y  actrices  que  puedan  vender  su  imagen  con  destinos  turísticos  de  fondo.  Comenzar  por  aprovechar  las  redes  
sociales   y   la   tecnología  podría   ser  un  buen   inicio,  además  de  que  es  más  económico.  Buscar  posibles   turistas  en   sectores  
como  los  estudiantes  universitarios,  acudir  a  universidades  y  escuelas  superiores  de  todas  partes  del  país  para  promover  al  
estado  sería  otra  buena  opción.  Sí,  Hidalgo  cuenta  con  destinos  en  calma,  sin  tanta  presión  social,  política  o  de  inseguridad  
como  lo  son  las  playas,  las  fronteras,  la  gran  Ciudad  de  México  o  los  lujos  de  los  resorts  en  Baja  California  Sur,  o  las  nuevas  
rivieras  Maya  y  Nayarit.  Eso  se  debe  aprovechar  hoy  más  que  nunca  y  consolidar  un  plan  que  permita  tener  destinos  llenos  
cada  fin  de  semana,  abarrotados  en  temporadas  altas  y  con  buena  afluencia  entre  semana  y  temporada  baja,  que  es  cuando  
los  paseantes  locales  pueden  darse  también  la  vida  como  comensales,  visitantes  y  turistas  de  sus  propios.  

(Eduardo  González,  página  03)  
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Plaza  Juárez-   
  
TUZO  EXPRESS  CONTRA  LOS  OXXO,  OTRA  VEZ  DAVID  CONTRA  GOLIAT  
Hace  unos  días  se  inauguró  la  primera  tienda  TUZO  EXPRESS  que  busca,  aunque  no  se  dijo  de  manera  oficial,  porque  no  sería  
correcto,  dar   la  pelea  a   las   tiendas  coloradas  de   los  OXXO,  que  se  multiplican  como  plagas  a   lo   largo  y  ancho,  no  sólo  de  
nuestro  estado  sino  del  país,  por  la  facilidad  que  ofrecen  al  comprador,  particularmente  a  los  jóvenes  a  quienes  en  horarios  
amplios,   les  ponen  a  su  disposición  ALCOHOL  que  es  un  contento,  en  muchos  casos  con   la   facilidad  de  consumirlo  en  sus  
afueras   lo   que   provoca   muchas   veces   accidentes   carreteros   que   la   autoridad   combate   por   todos   los   medios,   y   que  
establecimientos  como  los  colorados  provocan  de  alguna  manera  con  la  comercialización  de  los  productos  ya  descritos.  Este  
es  uno  de  los  puntos  negros  de  estas  tiendas  que  por  su  organización,  que  es  buena,  atrae  a  muchos  compradores,  ya  que  su  
diseño  está  bien  pensado,  y  sus  horarios  se  prestan  para  que  acudan  a  sus  estantes  en  horas  en  que  las  demás  tiendas  no  
tienen  posibilidad  de  competencia,  pues  cierran  antes  por  ordenamiento  de  la  autoridad,  mientras  que  las  coloradas  pueden  y  
de  hecho  se  mantiene  abiertas  más  tiempo.  La  razón  la  tienen  las  autoridades,  pero  es  un  hecho.  El  otro  asunto  delicado  es  
que  las  ganancias  de  estas  tiendas  no  se  quedan  en  Hidalgo.  Es  del  conocimiento  público  que  pertenecen  al  grupo  FAMSA  y  
que  todo  se  maneja  de  manera  corporativa  y  las  ganancias  se  va  fuera  de  Hidalgo,  porque  incluso  las  personas  que  manejan  
las  tiendas  no  son  dueñas  sino  comisionistas  y  la  empresa  no  tiene  compromisos  con  los  empleados.    
  
EL  DAÑO  A  LAS  TIENDITAS  DE  HIDALGO    
De  Acuerdo  a  los  directivos  del  pequeño  comercio  de  Hidalgo  las  tiendas  OXXO  le  provocan  un  daño  terrible  a  las  llamadas  
tiendas  de  barrio,  de  tal  manera  que  los  cálculos  señalan  que  por  cada  tienda  colorada  que  se  abre  se  cierran  por  lo  menos  3  
de   las   ya   existentes   y   como  desde   el   año  2000   se   han   abierto   unas   75   es   cuestión   de  hacer   cuentas   para   tener   idea   de  
cuánto  daño  han  hecho  al  comercio  tradicional  de  Hidalgo.    
  
TUZO  EXPRESS  LA  RESPUESTA  DE  CASA  O  EL  DAVID  HIDALGUENSE    
Desde  luego  el  gobierno  del  estado  respondió  al  llamado  de  auxilio  de  los  comerciantes  organizados  del  estado  para  enfrentar  
este  caso  y  dar  la  pelea,  porque  no  bastaba  sentarse  en  la  banqueta  a  llorar  la  derrota  y  a  lamentarse  de  la  situación,  lo  que  
equivalía  a  aceptar   la  derrota  y   cruzarse  de  brazos  y   surgió   la   idea  de   las   tiendas  Tuzo  Express  que  no   es  otra   cosa  qué  
fortalecer  con  reorganización  y  con  un  esquema  corporativo,  con  identidad  propia  ,  con  canales  de  distribución  atractivos  y  
accesibles  que  ofrezcan  no  sólo  los  productos  y  servicios  de  la  competencia  sino  como  plus  y  ventaja  comercial  productos  de  
Hidalgo  de  manufactura  artesanal  y  carácter  gourmet  de  primer  nivel  .  Para  ello  se  diseñó  un  proyecto  de  modernización  de  
las   tienditas   interesadas   en   esta   propuesta   que   abarca  modernización   de   locales,   incluyendo   su   ámbito   operacional   y   de  
imagen  mejorando   sus   esquemas   de   distribución,   comercialización   y   en   su   caso   producción  mejorando   el   renglón   de   los  
empleos.  El  proyecto  contó  con  un  presupuesto  inicial  de  más  de  10  millones  de  pesos  provenientes  del  gobierno  del  estado  
que  aportó  4  millones  436  mil  791  pesos,  el  INADEM  que  aportó  4  millones  166  mil  959  pesos  y  el  sector  privado  con  1  millón  
574  mil  560  pesos,  que  permiten  tener   la  posibilidad  de  beneficiar  a  30  empresas  y  conservar  un  mínimo  de  60  empleos  y  
generar  30  nuevos.  La  tienda  piloto  ya  fue  inaugurada  y  está  instalada  en  Pachuca  en  la  Avenida  Juárez  casi  frente  al  Centro  
de  Convivencia  con  las  características  ya  descritas.  Si  tiene  usted  oportunidad  visítela.  Es  el  David  de  Hidalgo  en  contra  del  
Goliat   de   los   Oxxo.   Se   pretende   instalar   el   mismo  modelo   en   Metztitlán,   Cuautepec,   San   Salvador,   Atotonilco   el   Grande,  
Tolcayuca,  Tepeapulco,  Mineral  del  Monte  y  Epazoyucan.  Y  la  verdad  no  suena  mal.  Lo  bueno  de  este  David  es  que  tiene  la  
buena  voluntad  de  los  empresarios,  del  gobierno  del  estado  empezando  por  el  gobernador  Olvera  que  le  encargó  al  Secretario  
de   Desarrollo   Económico,   Maauad,   apoyar   e   impulsar   a   las   Tuzo   Express,   y   que   de   esta   manera   apoyó   a   los   pequeños  
comerciantes,   a   los   mismos   comerciantes   organizados   en   la   CANACO   con   su   dirigente   Juan   Carlos   Martinez   ,   de   los  
productores   que   se   comprometen   como   proveedores   para   este   nuevo   modelo   de   tiendas   y   por   lo   que   se   ve   de   los  
compradores  que  tienen  el  buen  juicio  de  apoyar  a  los  comercios  del  estado.  Es  desde  luego  una  batalla  desigual,  es  David  
contra  Golial,  pero  ya  se  conoce  la  historia,  el  gigante  finalmente  cayó  no  obstante  su  tamaño.  Vale  la  pena  el  proyecto.  Es  
novedoso  y  audaz..  Busca  ponerle  el  cascabel  al  gato...  y  parece  que  sí  se  puede.  
  
  (Adalberto  Peralta,  página  02)  
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TULANCINGO:  EL  QUE  PERSEVERA,  ALCANZA  
  
Apenas   se  despidió  de   la  alcaldía  de  Tulancingo,   cuando   Jorge  Cesáreo  Márquez  Alvarado,  emprendió  una  estrategia  para  
mantenerse  con  vida  política"  y  alcanzar  una  nominación  que,  a  decir  verdad,  muchas  veces,  le  quitó  el  sueño.  Su  postulación  
como  precandidato  a  diputado   federal,  por   los  Partidos  Revolucionario   Institucional   y  Verde  Ecologista  de  México,   impactó  
duramente  en  la  calle  de  Abasolo,  donde  se  asienta  la  "rectoría  virtual"  de  la  garza  universitaria.  Con  este,  son  dos  los  golpes  
políticos   que   Jorge   Márquez   impuso   al   Grupo   Universidad,   que   en   todo   momento,   hizo   lo   posible   por   cancelar   cualquier  
posibilidad  política  del  empresario  de  Tulancingo.  El  propietario  de   los  denominados  Titanes,  derrotó  contundentemente  en  
las  urnas  a  Damián  Sosa,  que  pretendía  llegar  a  la  alcaldía  de  la  segunda  ciudad  más  importante  de  Hidalgo.  Márquez  derrotó  
a  Sosa  con  una  estrategia  limpia,  a  la  que  los  electores  de  aquélla  población  respondieron  positivamente,  para  evitar  que  el  
"fantasma"  del  Grupo  Universidad  se  encumbrara  en  el  poder  municipal.  En  el  distritito  federal,  que  integra  tanto  al  Valle  de  
Tulancingo,  como  a   la   región  Otomí-Tepehua  y  algunas   localidades  de   la  montaña,  hay  una  afinada  "maquinaria"  electoral  
que,  en   los  meses   recientes,  ha  venido   trabajando  de  diferente  manera  en   favor  de  Márquez  Alvarado.   Por  eso  es  que  el  
Comité  Ejecutivo  Nacional  del  partido   tricolor   fue  cauteloso  a   la  hora  de   las  decisiones,  pues  aunque   la   regidora  capitalina  
Adriana  Flores  "sonó"  como  posible  para  aquélla  región,  se  optó  por  evitar  riesgos  y  fracturas  innecesarias,  que  pusieran  en  
peligro  la  curul  que  hoy  detenta  Emilse  Miranda.  En  el  contexto  de  la  coalición  PRI-PVEM,  en  los  días  anteriores  logró  "crecer"  
el  nombre  de  Cuauhtémoc  Ochoa,  considerado  "líder  moral"  del  Verde  Ecologista  en  Hidalgo;;  sin  embargo,  el  capital  política  
del   funcionario   federal   fue   insuficiente  para  alcanzar  el  posicionamiento  de  Jorge  Márquez  en  el  distrito  de  Tulancingo.  En  
estas  condiciones,  sin  aparente  rival  político,  sólo  habrá  que  esperar  a  que  el  naciente  Partido  Encuentro  Social  postule  a  su  
candidato,  donde  al  parecer,  será  Ricardo  Bravo,  también  ex  presidente  de  Tulancingo.  Y  junto  al  PES,  el  Grupo  Universidad,  
que  en  calidad  de  "rémora"  intente  una  revancha.  
  
(Edmundo  Pineda,  página  07)  
Vía  Libre-   
  
Ayotzinapa,  sin  carpetazo  

Las   conclusiones   del   proceso   investigativo   del   Caso   Iguala   que   ofreció   ayer   el   Procurador   General   de   la   República   Jesús  
Murillo  Karam  establece  lo  que  ya  se  sabía  pero  no  se  quería  reconocer:  el  asesinato  de  los  43  alumnos  de  la  escuela  normal  
rural  de  Ayotzinapa  a  manos  de  un  grupo  delincuencial  aunque  las  familias  de  la  víctimas  se  nieguen  a  reconocer  la  dolorosa  
realidad  e  insistan  en  que  el  caso  no  puede  cerrarse.  Natural  sobre  todo  porque  no  hay  cuerpos  ni  se  han  logrado  identificar  
los  restos  a  través  de  las  pruebas  de  ADN,  esto  junto  con  la  liberación  de  las  casetas  inicialmente  de  la  autopista  Del  Sol  es  el  
principio   de   restablecer   la   normalidad   social  mientras   continúa   el   proceso   penal   en   contra   de   los   detenidos   iniciando   por  
quienes  son  considerados  los  autores  intelectuales:  el  ex  alcalde  de  Iguala  y  su  esposa.  Personajes  y  amplios  sectores  de  la  
sociedad  coinciden  con  las  familias  en  que  aún  existen  interrogantes  y  obliga  al  gobierno  federal  a  ir  tras  los  jefes  del  o  los  
grupos  delincuenciales  que  dieron  origen  a  esta  tragedia  e  iniciar  por  otra  parte  la  investigación  social  e  histórica  del  porque  
los   jóvenes  normalis
capital  más  cerca.  Esta  también  la  tarea  de  conocer  porque  la  dirigencia  estudiantil  los  envío  a  Iguala,  porque  no  iba  ningún  
dirigente  y  despejar  toda  duda  sobre  las  versiones  que  indican  que  estaban  infiltrados  por  otro  grupo  delincuencial  y  que  fue  
el  motivo  de  que  confundieran  a  los  normalistas  como  enemigos  generándose  la  tragedia  del  26  y  27  de  septiembre  de  2014.  
En  efecto  el  Caso  Iguala  no  debe  cerrarse  existen  muchas  dudas  todavía  para  que  esa  región  del  estado  de  Guerrero  regrese  
a  la  normalidad.  

(Alberto  Witvrum,  página  web)    
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Crónica-Balcón  Político   

Los  discursos  de  campaña  

Las  principales  empresas  encuestadoras  del  país  han  dado  sus  primeros  comentarios  respecto  al  modo  en  que  la  ciudadanía  
percibe  a  los  10  partidos  políticos  que  participan  en  el  proceso  para  renovar  la  Cámara  de  Diputados  y  el  peor  calificado  es  el  
Partido  Revolucionario   Institucional;;  el  Partido  Acción  Nacional   (PAN)  se   recupera;;  el  Partido  de   la  Revolución  Democrática  
(PRD)   se   cae;;   y  Movimiento  Regeneración  Nacional   (Morena)   lo  desbanca.  De   ahí   la   importancia  no   sólo  de  quiénes   sean  
postulados  como  candidatos  a  diputados  federales,  sino  del  discurso  que  ofrecerán  para  convencer  a  los  votantes  y  reflejar  su  

República  (PGR)  sobre  el  caso  Ayotzinapa,  eso  no  significa  que  el  encono  ha  desaparecido,  que  la  sociedad  está  lastimada  por  
estos  hechos  que  lindan  en  la  sinrazón.  La  caída  en  los  niveles  de  credibilidad  de  la  ciudadanía  en  el  gobierno  federal  es  otro  
de  los  factores  que  incidirá  en  el  ánimo  social  a  la  hora  de  sufragar.  Por  eso  no  será  sencillo  que  los  priistas  convenzan  tan  
fácilmente  al  ciudadano  para  que  les  refrende  su  confianza  dentro  de  cinco  meses.  En  cambio  el  escenario,  al  menos  en  el  
discurso,   está   que   ni   mandado   a   hacer   para   los   partidos   de   oposición   que   hacen   de   la   crítica   implacable   contra   el   PRI-
Gobierno  su  mejor  estrategia  para  calar  en  la  conciencia  del  votante.  Aquí  en  Hidalgo,  si  bien  el  tricolor  presume  de  tener  una  
bien  aceitada  maquinaria  y   los   recursos  necesarios  para  salir  airoso  de   los  próximos  comicios,   sus   candidatos   tendrán  que  
echar  mano  de  un  discurso   convincente,   no   sólo  de  quienes  no   les   creen,   sino  de   su  propia  militancia,   para  garantizar   el  
triunfo  en  los  siete  distritos  electorales  federales.  En  Pachuca,  por  citar  un  ejemplo,  el  tema  del  Tuzobús  afectará,  sin  duda,  la  
campaña  del  candidato  Alfredo  Bejos  Nicolás,  pues  si  bien  es  una  obra  a   la  que  el  gobierno  estatal   le  ha  apostado,  no  ha  
recogido  buenos  comentarios  de  los  ciudadanos-votantes.  

(Carlos  Camacho,  página  03)  

Criterio-   
  
Miguel  Bosé  y  la  memoria  
  
Conozco   a  mi   esposa,  Adriana,   desde  hace   23   años.   Con   ella   he   asistido   a   numerosos   conciertos   o   tocadas,   pero   uno  de  
Miguel   Bosé,   en   el   Instituto  Cultural   Cabañas,   en  Guadalajara,   está   en  mi   lista   de   preferidos.  Será   la   asociación   entre  mi  
relación   personal   y   la   sencillez   del   cantante   español   en   esa   función   ofrecida   hace   ya  mucho   tiempo,   pero   cada   vez   que  
escucho  a  Bosé  recuerdo  esa  noche  de  verano  en  la  capital  tapatía,  una  noche  a  ritmo  de  Amante  Bandido  y  Salamandra,  y  el  
recuerdo  me  gusta.  Por  eso  quiero  ir  el  14  de  febrero  a  ver  a  un  Bosé  que  se  reinventa  una  y  otra  vez  sin  perder  la  misma  
esencia,  y  que  cosecha  éxito  tras  éxito  en  las  listas  de  popularidad.  Quiero  ir  a  ver  al  cantante  porque  ahora  no  sólo  espero  
regresar   con   Adriana,   sino   que   lo   haré   con   mis   hijos,   quienes   de   Miguel   Bosé   únicamente   tienen   la   certeza   de   haberlo  
escuchado  cantar  los  éxitos  de  Papitour.  Estar  con  mi  familia  frente  al  escenario  del  parque  David  Ben  Gurión  me  permitirá  
tener  un  nuevo  referente  en  mi  memoria.  Y  si  con  nuestra  asistencia  al  concierto   logro  ayudar  a  una  buena  causa  del  DIF  
estatal,  pues  mucho  mejor.  Así  que  si  el  14  de  febrero  me  ven  cantando  entre  la  multitud,  pueden  estar  seguros  de  que  una  
parte  de  mí  estará  en  el  Pisal  pachuqueño,  mientras  que  otra  estará  de  regreso  en  el  Cabañas,  con  Adriana,  y  con  Miguel  
Bosé  sobre  el  escenario.    
Recortes    
Las   previsiones   económicas   para   los   próximos   meses   son   desfavorables.   Habrá   que   aplicar   el   ingenio   para   que   los  
hidalguenses  podamos  sobrellevar  la  tormenta.  Tal  vez  descubramos  capacidades  que  desconocíamos.  
  
  (Manuel  Baeza,  página  03)  
Milenio-   
  

:  Que  ayer  las  autoridades  de  la  Universidad  Autónoma  del  Estado  de  Hidalgo  estrenaron  tres  nuevas  unidades  del  GarzaBus  
y  pusieron  en  operación  el  Nuevo  Circuito  Vial  en   la  denominada  Ciudad  del  Conocimiento  por   los  miembros  de   la  máxima  
casa   de   estudios;;   lo  malo   es   que   toda   la   inversión   realizada   e   inaugurada   con   bombo   y   platillo   queda   opacada   ante   las  
constantes  denuncias  de  robo  a  vehículos  de  estudiantes  y  pésimo  servicio  de  la  vigilancia  particular  e  interna  de  los  institutos  
y  que  cuida  a  la  sede  principal  de  la  Universidad.  
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:  Que  ahora  sí  balconearon  al  presidente  municipal  de  Acaxochitlán,  Erick  Sosa  Campos,  pues  según  autoridades  de  Turismo  
del   estado,   su   falta  de   interés  y   lentitud  en   integrar   correctamente  un  expediente  para   concursar  por   la   denominación  de  
Pueblo  Mágico  impedirá  que  este  año  logren  la  denominación.  Por  ello,  ante  la  flojera  de  las  autoridades  de  Acaxochitlán,  los  
habitantes  deberán  esperar  a  que   les  dé  tiempo  de  hacer  todos   los  trámites  y  por   lo  pronto  el  distintivo  parece  estar   lejos  
pese  a  las  muchas  cualidades  que  tiene  esta  región  para  ser  certificada.  

:  Que  hablando  de  panistas  hoy  dan  a  conocer  su  lista  definitiva  de  aspirantes  a  una  diputación  federal,  dicen  que  ya  todo  
está  listo  para  arrancar  el  proceso  rumbo  a  curules  de  San  Lázaro  aunque  no  se  sabe  si  los  de  Hidalgo  llegarán  con  fuerza,  
pues  los  pleitos  internos  continúan  a  la  orden  del  día  y  es  que  dicen  que  a  la  administración  que  dejó  Alejandro  Moreno  Abud  
le   falta   la   comprobación   de   gastos,   conflicto   que   podría   debilitar   a   los   panistas   en   conjunto   con   los   que   padecen   a   nivel  
nacional  con  sus  más  grandes  líderes.  

:   Que   el   profesor   Amadeo   Blancas   González   del   municipio   de   Huehuetla   tiene   amplias   posibilidades   de   ser   el   candidato  
suplente  a  diputado  federal  por  el  distrito  IV  de  Tulancingo  por  el  PRI-PVEM,  debido  a  su  labor  frente  a  una  asociación  civil  y  
porque   es   bien   visto   en   su   comunidad;;  misma   posibilidad   es   para   Fredy   Lau   Ríos,   ambos   originarios   de   la   región  Otomí-
Tepehua,  aunque  serán  las  dirigencias  de  los  partidos  en  coalición  los  que  decidan  al  suplente  de  Jorge  Márquez  Alvarado.  
  
  (Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
"Nuestro  mejor  capital  para  Hidalgo  debe  ser  la  paz  y  la  tranquilidad  con  la  que  gozamos,  esto  hay  que  venderlo,  venderlo  en  

  
Roberto  Pedraza  Martínez  
Titular  de  Turismo  sobre  impulso  a  actividades  turísticas.  
  
"Hay  municipios  que  lo  quieren  replicar,  Zapopan  ya  va  muy  avanzado,  en  Villa  Fantasía  se  va  a  hacer  la  segunda  unidad  de  
rescate,  y  Tizayuca  también  quiere  hacer  una  unidad  de  rehabilitación,  que  sería  la  segunda  o  la  tercera,  dependiendo  quién  

  
Gabriela  Casteñeda  Badillo  
Titular  del  DIF  Pachuca  sobre  Bioparque.  
  
"Lo  que  nos  ha  pedido  el  gobernador  es  que  nosotros  podamos  tener  una  verdadera  eficiencia  en  la  atención  en  los  Centros  
de  Salud   y   que   se   pueda   contar   con   los  medicamentos   que   se   requieren,   para   nadie   es   un   secreto   que   es   una  demanda  

  
Geraldina  García  Gordillo  
Secretaria  de  Salud  sobre  encomiendas.  
  
(Redacción,  página  03)  
Criterio-Se  dice  que   

que  entre  el  magisterio  hidalguense  anda  el   run   run  de  que   la  exdirigente  de   la  Sección  XV  del  SNTE  y   también  principal  
inquilina  de   la  penitenciaría  estatal,  Mirna  García   López,  podría   salir   libre  en   cualquier  momento  gracias   a  un  amparo  que  
según  le  fue  concedido  en  días  recientes.    

De  ser  cierto  lo  anterior  habrá  muchas  voces  que  manifiesten  su  inconformidad  por  haber  beneficiado  a  García  López  después  
de   haber   saqueado   las   arcas   del   sindicato   magisterial   y   enriquecerse   de   manera   desmedida   y   beneficiar   a   su   toda   su  
parentela  con  jugosas  plazas  de  base  sin  tener  el  perfil  que  se  requiere.  

que  la  actual  dirigencia  estatal  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática,  que  encabeza  el  exdiputado  local  Ramón  Flores,  no  
ata  ni  desata;;  resulta  que  el  que  lleva  la  voz  cantante  en  ese  comité  es  el  secretario  de  Finanzas  y  exalcalde  de  Huejutla  de  
Reyes,  Marco  Antonio  Ramos  Moguel,  quien  también  es  protegido  de  José  Guadarrama  Márquez.  Por  cierto,   los  perredistas  
comentan  que  Ramos  Moguel  no  hace  pie  en  su  oficina  y,  por  lo  consiguiente,  Ramón  Flores  es  un  cero  a  la  izquierda,  porque  
si  bien  es  presidente  del  sol  azteca,  también  es  cierto  que  no  tiene  facultades  para  la  toma  de  decisiones.  
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que  si  de  perredistas  se  trata,  dicen  las  malas  lenguas  que  el  diputado  local  Luciano  Cornejo  Barrera  de  un  momento  a  otro  
podría  renunciar  al  partido  para  integrarse  a  las  filas  del  Partido  Revolucionario  Institucional.  Habrá  que  estar  enterado  que  
los  Cornejo,  los  Porras  y  otros  ya  han  perdido  el  control  de  su  bastión  político:  Tezontepec  de  Aldama,  que  ahora  pasó  a  ser  
del  dominio  del  dirigente  estatal  del  Partido  Acción  Nacional,  Asael  Hernández,  quien  es  presidente  municipal  con  licencia  de  
aquel  combativo  municipio.  En  Tezontepec  de  Aldama  el  sol  azteca  ya  cumplió  su  ciclo.  

que  tras  ser  demandados  ante  la  Secretaría  del  Trabajo,  la  dirigencia  estatal  de  Nueva  Alianza  en  Hidalgo  finiquitó  el  asunto  
laboral   de   dos   extrabajadoras,   mientras   que   a   otro   par   (las   de   limpieza   y   que   llevaban   varios   años   en   el   partido)   las  
recontrató.  Mientras  al  que  de  plano  no   le  dieron  nada   fue  a   Israel  Ríos,  exencargado  de  Comunicación  Social,  a  quien   lo  
desconocieron,  por  lo  que  es  probable  que  demande  al  partido.  

que  al  que  le  salieron  faldas  fue  al  joven  panista  Yuseb  Yong  García  Sánchez,  quien  aún  sabiendo  que  la  candidatura  del  PAN  
por   el   distrito   de   Pachuca   tiene   que   otorgarse   a   una   mujer   por   cuestiones   de   género,   le   valió   e   ingresó   su   registro  
acompañado  de  su  mamá,  la  exregidora  de  Pachuca,  Laura  Sánchez  Yong,  parece  que  buscan  algo.  
  
  (Redacción,  página  03)  
Visto  Bueno-   

Suena   en   Radio   Pasillo   que   el   supuesto   distanciamiento   entre   el   ex   gobernador   y   actual   secretario   de  
Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chog,  y  el  actual  mandatario  hidalguense,  Francisco  Olvera  Ruiz,  en  realidad  
no   existe   en   el   más   alto   nivel   de   la   relación   entre   ambos   políticos,   pero   sí   entre   ciertos   colaboradores   de  
niveles  inferiores,  quienes  no  pierden  oportunidad  de  arremeter  contra  sus  contrapartes.  

Por  otro  lado,  en  las  representaciones  federales  en  Hidalgo  las  fobias  políticas  son  tales  que  algunos  delegados  lo  piensan  dos  
veces  antes  de   levantar   la  bocina  para  hablarle  por   teléfono  a  alguno  de  sus  homólogos,  sin   importarles  que  esta   falta  de  
comunicación  afecte  la  eficacia  de  los  programas  sociales.  

Según   se   dice,   el   distanciamiento   se   debe   a   que   cada   grupo   de   delegados   tiene   su   propio  
gubernamental  de  2016.  

A   Radio   Pasillo   llegó   el   rumor   de   que   los   spots   donde   la   administración   federal   anuncia   la   disminución   de  
costos  en  el  servicio  de  Internet,  como  resultado  de  la  reciente  reforma  en  materia  de  telecomunicaciones,  en  
vez  de  generar  la  aprobación  de  la  entre  está  causando  molestia.  

Y  es  que,  hasta  el  momento,  ninguna  de  las  compañías  que  proveen  este  servicio  en  Hidalgo  ha  reducido  sus  tarifas.  Por  el  
contrario,   algunas   las   han   incrementado,   mientras   otras   han   optado   por   la   estrategia   de   aumentar   la   velocidad   de   la  
conexión,  a  fin  de  justificar  la  permanencia  de  sus  precios.  

palabra  que  raya  en  lo  vulgar.  

El  anuncio  es  una  clara  muestra  de  lo  que  hoy  en  día  es  la  democracia  mexicana,  donde  las  propuestas  quedaron  atrás  y  lo  
que  abunda  son  las  frases  simplonas,  burlonas  y  grotescas,  como  si  esta   fuera   la  única   forma  de  llamar   la  atención  de   los  
votantes.  

ía  mal  
  

(Redacción,  página  web)    
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Plaza  Juárez-   
  
La  revancha  de  Jorge  Márquez    
Si   hay   alguien   que   apostó   hasta   el   último   momento   a   lo   que   entonces   se   denominaba   Grupo   Universidad,   lúe   el   ahora  
precandidato  de   la   coalición  en  el   tricolor  a  diputado   federal  por  Tulancingo,   Jorge  Márquez.  Como  pocos  porque  creía  en  
serio  en  el  proyecto  y  alcances  del  mismo.  Era  secretario  general  de  la  Universidad  Autónoma  del  Estado  de  Hidalgo,  cuando  
cayó  en  la  cuenta  de  que  si  él  creía  en  el  Grupo,  su  dirigente  no  creía  en  él.  Nunca  sería  rector  de  nuestra  Máxima  Casa  de  
Estudios,  y  por  lo  tanto  ya  no  tenía  nada  que  hacer  en  la  institución,  en  el  grupo.  A  lo  anterior  se  sumaron  acciones  de  todo  
tipo  en  su  contra,  y  de  amigo  lo  convirtieron  en  enemigo.  Prefirió  callar  y  dedicarse  a  sus  negocios.  Hoy  regresa  y  puede  ser  
la   revancha   esperada,   porque  del   lado  del   PAN   podría   ir   como   candidato  Damián  Sosa  Castelán.  Algo   dicen   los   apellidos.  
Larga  la  espera,  pero  ha  terminado.    
  
Me  lo  crean  o  no,  Adriana  Flores  puede  ser    
La   regidora   Adriana   Flores   parece   estar   segura,   absolutamente   segura,   que   será   candidata   a   diputada   federal   por   la   vía  
plurinominal.  Eso  no  es  nuevo,  pero  la  también  líder  del  organismo  de  mujeres  priístas  no  para  en  visitas  a  diferentes  puntos  
de   la  entidad.  Desde  hace  mucho  se  habla  de  que  buscaría  ser  nominada.  Y  desde  hace  mucho  también  que  insiste,  como  
dice  el  refrán,  "yo  no  vengo  a  ver  si  puedo,  sino  porque  puedo  vengo".  Así  que  ya  sabrán.  
  
Acusan  de  rata  a  Moreno  Abud    
Asael   Hernández,   nuevo   dirigente   del   PAN   en   la   entidad,   aseguró,   palabras   más   palabras   menos,   que   su   antecesor,   de  
nombre  Alejandro  Moreno  Abud,  es  una  vil   rata,   toda  vez  que  dejó   faltantes  por  cinco  millones  de  pesos.  Eso  ya   cala,  en  
serio,  y  el  señalado  debería  aclarar  el  asunto.  Y  aunque  el  nuevo  líder  panista  señaló  que  esperaba  platicar  con  el  calificado  
como  vil  tata,  por  lo  mientras  todos  los  que  se  encuentran  a  Alejandro  Moreno  en  la  calle,  lo  primero  que  hace  es  esconder  
sus  carteras  y  relojes,  no  vaya  a  ser.  Lo  que  te  dijeron  mi  estimado  Moreno  Abud  ya  cala,  y  si  ni  pío  dices,  es  que  algo  hay  de  
cierto.    
  
¡Pinches  regidores  flojos!    
¡Cipriano  Primero,  eres  mi  héroe  chingan!  Una  vez  más  compruebo  que  el  emperador  del  Mezquital  es  único  entre  los  únicos.  
Qué  regidores  hasta  de  su  propio  partido  lo  acusan  de  gandalla,  ¡Puras  mentiras,  pinches  regidores  flojos  que  no  hacen  nada  
y  se   la  pasan  dando  conferencias  de  prensa  Deberían  aprender  al   Emperador,  que  si  bien  no   le  gusta   ir  a   las  sesiones  de  
cabildo  y  a  cada  rato  los  deja  plantados,  ¿qué  tal  se  ve  de  paladín  de  la  justicia  en  cuanta  marcha  y  manifestación  se  lleva  a  
cabo  en  la  capital  del  país?  ¡El  municipio  te  queda  chico  Cipriario!  Te  mermo  el  mundo,  el  universo.  ¡Eres  mi  héroe  chingan!  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Concretar  esfuerzos  en  beneficio  de  todos  los  estudiantes  de  la  entidad  es  uno  de  los  objetivos  que  persigue  la  secretaría  del  
ramo,  cuya  visión  y   trabajo  considera   la  permanente   firma  de  acuerdos  que  posibiliten  mejores  condiciones  a  alumnos,  sin  
importar  el  grado  educativo  que  cursen.  En  tal  sentido  hoy  se  logra  un  convenio  con  una  institución  colombiana  que  sin  duda  
redundará  en  diversos  provechos,  así  como  intercambio  de  conocimientos  a  favor  de  las  ciencias.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Rocío  Ruiz: Implica   la   trayectoria  de  Ruiz  de   la  Barrera  diversos  puestos  en   la  administración  pública,  de  ahí  que  
consolidara  un  excelente  perfil  en  el  mundo  académico.  Desde  varias  casas  de  estudio  puso  de  manifiesto  la  consistencia  de  
sus  conocimientos,  conduciéndola  a  nuevos  escenarios.  Actualmente,  al   frente  del  Colegio  del  Estado  de  Hidalgo,  abona  al  
perfeccionamiento  de  los  profesionales  que  a  éste  pertenecen.  
  
Abajo-Baltasar  Hernández: Hernández  Delgado  como  alcalde  de  Eloxochitlán  enfrentó  un  escenario  más  complicado  de  lo  
que  esperaba,  pues  encabezar  a  las  autoridades  en  un  municipio  es  más  que  prometer;;  implica  infinidad  de  lineamientos  para  
acceder  a   los  beneficios  de  programas,  estatales   y   federales,  para  así   cambiar   las   condiciones  adversas  que  enfrentan   los  
habitantes,  pero  un  tema  que  le  complica  en  demasía  es  sin  duda  el  de  transparencia.  
  
(Redacción,  página  02)  
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La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
    
  
FALTANTE  
Un  nuevo  escándalo  rodea  a  la  dirigencia  estatal  del  Partido  Acción  Nacional,  tras  las  declaraciones  de  Asael  Hernández  
en   torno   a   un   faltante   de   5   millones   de   pesos   que   no   aparecen   luego   de   terminar   el   proceso   de   entrega-
recepción  del  comité  estatal.  El  exdirigente  Alejandro  Moreno  Abud  tendrá  que  responder  por  dicha  cantidad,  
advirtió  el  nuevo  líder,  quien  llegó  con  un  discurso  conciliatorio  pero  en  los  hechos  demuestra  que  arrasará  con  
todo  lo  que  huela  a  su  predecesor.  
  
NI  UN  LAZO  
Cambios  van  y  vienen  en  el  gabinete  estatal  pero  al  secretario  de  medio  ambiente,  Honorato  Murillo,  de  plano  ya  lo  
olvidaron  en  un  rincón,  como  dice  la  canción  de  Cri-Cri.  
Hace  meses  que  los  medios  de  información  no  le  dedican  ni  una  línea  a  esta  dependencia  y  como  no  sea  para  
denunciar  algún  atraso  o  incumplimiento  ni  siquiera  aparece  en  las  reuniones  de  trabajo  del  gabinete  estatal.  
Ya  hasta  hay  quienes  dicen  que  la  Secretaría  de  del  Medio  Ambiente  es  como  Dios,  
nadie  la  ve.  
  
OBRAS  
La  Secretaría  de  Obras  Públicas  y  Ordenamiento  Territorial  del  gobierno  del  estado  canceló  un  nuevo  recorrido  por  los  
trabajos  que   lleva  a   efecto  en   la   capital  hidalguense.  Según   los  grillitos,  alguien   les  avisó  a   los  despistados  
organizadores   que   deben   tener   mucho   cuidado   con   la   promoción   de   obras   y   acciones   ahora   que   inició   el  
proceso  electoral.  La  sola  publicidad  de  estos  trabajos  puede  ser  interpretada  por  la  autoridad  electoral  como  

  y  ello  generaría  multas,  prisión  e  inhabilitación  para  los  funcionarios  públicos  que  fueran  
señalados  por  estos  hechos.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Tolerancia   cero,   aplica   gobierno   en  Guerrero:   El   gobierno   federal   en   coordinación   con   el   de  Guerrero  
instrumentó   un   operativo   en   el   que   2   mil   elementos   de   la   Policía   Federal   llegaron   a   la   entidad   para   evitar   actos   de  
vandalismo,  resguardar  instalaciones  e  impedir  la  toma  de  casetas  de  peaje,  lo  que  derivó  en  las  primeras  detenciones  de  13  
normalistas,  quienes  fueron  liberados  después,  y  denunciaran  presuntos  abusos  y  maltratos.  Autoridades  federales  indicaron  
que   con   esta   estrategia   se   busca   garantizar   condiciones   de   gobernabilidad   en   la   entidad,   sobre   todo   ante   las   próximas  

  A  menos  de  24  horas  de  que  el  gobierno  federal  implementó  un  operativo  para  resguardar  
las  casetas  de  peaje  que  están  sobre  la  Autopista  del  Sol,  un  grupo  de  encapuchados  trató  de  tomar  el  punto  de  pago  de  la  
caseta  de  Palo  Blanco,  pero  13  fueron  detenidos  luego  de  una  persecución.  Tras  cuatro  meses  de  protestas  y  toma  de  casetas  
por   normalistas,   integrantes   de   la   Coordinadora   Estatal   de   Trabajadores   de   la   Educación   de   Guerrero   (Ceteg)   y   otras  
organizaciones,  ayer  los  elementos  de  la  División  Regional  de  la  Policía  Federal  impidieron  que  un  grupo  retomara  la  caseta.  
En  el  punto  de   cobro,  alrededor  de  80  elementos   federales   con   sus   unidades   estaban  en   los   costados.   Los  automovilistas  

o   se   observaron   dos   camionetas  
blancas  que  pasaron  la  caseta  sin  pagar,  se  detuvieron  por  un  momento  y  dieron  la  vuelta  en  el  sentido  hacia  Acapulco.  Bajó  
un  grupo  de  encapuchados  y  trató  de  tomar  la  caseta.  Los  policías  subieron  a  sus  unidades,  se  aproximaron  a  las  ventanillas  

encapuchados  insistían.  Una  de  las  camionetas  que  transportaba  a  los  normalistas  del  Frente  Único  de  Normales  Públicas  del  
Estado   de   Guerrero   (FUNPEG)   se   retiró,   mientras   que   los   otros   insistían;;   minutos   después   la   camioneta   tipo   Urvan   fue  
perseguida  por  los  federales.  La  persecución  se  prolongó  no  más  de  dos  kilómetros,  hasta  que  los  normalistas  salieron  de  la  
autopista   para   tomar   la   terracería.   Mientras   unas   patrullas   les   daban   alcance   por   la   retaguardia,   otras   unidades   se  
adelantaron  y  le  cerraron  el  paso  de  frente.  Los  federales  de  la  División  Regional  sacaron  sus  armas  cortas  y  largas  con  las  
que  apuntaron  a  los  jóvenes  que  viajaban  en  el  vehículo.  
acercaban  a  la  camioneta  blanca;;  13  normalistas,  entre  ellos  cuatro  mujeres,  fueron  bajados  de  la  camioneta  y  tirados  al  piso  
para   ser   sometidos   y   esposados.   Los   que   intentaron   tomar   la   caseta   fueron   subidos   a   las   patrullas   para   ser   puestos   a  
disposición  de  las  autoridades.  Los  normalistas  fueron  llevados  a  instalaciones  de  la  Policía  Federal,  cerca  de  Casa  Guerrero.  
Minutos  después  integrantes  del  movimiento  que  exigen  el  regreso  con  vida  de  los  43  normalistas  arribaron  a  las  instalaciones  
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de  la  dependencia  federal  para  exigir  su  liberación,  misma  que  se  dio  más  tarde.  La  Policía  Federal  informó  que  la  camioneta  
tipo   Urvan   no   será   entregada   y   quedará   a   disposición   de   la   autoridad   competente.   Anoche,   integrantes   del   Funpeg  
denunciaron   que   elementos   de   la   Policía   Federal   los   detuvieron   de   forma   arbitraria   y   vejaron   a   sus   compañeras,   con   la  
justificación  de  que  la  camioneta  en  la  que  viajaban  tenía  reporte  de  robo,  por  lo  que  anticiparon  que  denunciarán  esos  actos  
ante   la   Comisión   Nacional   de   los   Derechos   Humanos   (CNDH).   En   conferencia,   los   normalistas   de   la   Escuela   Superior   de  
Educación   Física   (ESEF)   denunciaron   que   en   el  marco   del   operativo   Blindaje   a   la   Autopista   del   Sol,   policías   federales   les  

  Resguardan  edificios.  Elementos  de  la  Policía  Federal  
antimotines  también  se  desplegaron  ayer  para  custodiar  las  instalaciones  de  la  Procuraduría  General  de  la  República  (PGR)  y  
del  Tribunal  Electoral  del  Estado  para  evitar  que  sean  vandalizados.  De  acuerdo  con  mandos  de  la  PF,  son  2  mil  elementos  los  
que   se   encargarán   de   vigilar   los   edificios.   (Dennis   A.   García   y   Vania   Pigeonutt   Enviado   y   corresponsal,   primera  
plana).  
La  Jornada-Garantizar  que  la  línea  12  sea  segura,  prioridad:  Mancera: El  gobierno  de  la  ciudad  tiene  la  obligación  de  
trabajar  para  restablecer  en  su  totalidad  el  servicio  de  la  línea  12  del  Metro,  buscar  que  los  trenes  sean  los  óptimos  y,  sobre  
todo,  garantizar  la  seguridad  de  las  miles  de  personas  que  a  diario  se  trasladan  por  ésta,  aseveró  Miguel  Ángel  Mancera.  El  
mandatario  capitalino  reiteró  que  el  compromiso  es  poner  en  funcionamiento,  antes  de  finalizar  2015,  las  11  estaciones  que  
fueron  cerradas  en  marzo  pasado.  Aclaró  que  sería  absolutamente  irresponsable  autorizar  que  se  echara  a  andar  la  línea  en  
este  momento,  porque  no  se  tienen  las  condiciones  de  seguridad;;  ya  todo  mundo  lo  conoció  en  el  informe  de  Systra,  apuntó.  
Rechazó   hacer   algún   comentario   sobre   el   informe   preliminar   de   la   comisión   especial   de   la   Cámara   de   Diputados   que   da  
seguimiento  a  los  recursos  federales  que  se  destinan  o  destinaron  a  la  línea  12  del  Metro,  que  comenzó  a  circular  el  pasado  
martes.  De  manera  oficial  no  tengo  ningún  dictamen  o  resultado  de  esta  comisión;;  no  sabemos  ni  tenemos  la  certidumbre  
jurídica   de   la   existencia   del   mismo,   dijo.   Se   comprometió   a   que,   cuando   sea   avalado   por   la   comisión   y   se   notifique   al  
Gobierno  del  Distrito  Federal,  hará   los  comentarios  correspondientes  o  designará  a   los  funcionarios  que   los  harán.  Sobre   la  
carta  que  el  ex  jefe  de  Gobierno  Marcelo  Ebrard  Casaubon  envió  a  los  diputados  pidiéndoles  que  lo  citen  a  la  citada  comisión,  
Mancera  precisó  que  corresponde  al  Poder  Legislativo  federal  responder,  no  a  él.  Remarcó  que  la  comisión  que  se  constituyó  
en  la  Cámara  de  Diputados  tiene  que  ver  con  los  recursos  federales  que  se  destinaron  a  la  construcción  de  la  llamada  línea  
dorada,  mientras  la  Contraloría  General  del  Distrito  Federal  realiza  una  serie  de  auditorías  que  han  permitido  ubicar  a  algunos  
de  los  responsables  de  las  irregularidades  detectadas  en  la  obra.  Faltan  dos  (auditorías)  todavía;;  se  están  cerrando.  Esperaría  
que  estuvieran  a  mediados  de  marzo;;  son  muchos  datos  técnicos  los  que  hay  que  revisar,  porque  falta  la  parte  de  trenes  y  de  
todo  este  engranaje  rueda-riel,  detalló.  Recordó  el  litigio  que  el  consorcio  constructor,  formado  por  ICA,  Carso  y  Alstom,  inició  
en  contra  del  GDF  para  reclamar  un  pago  de  6  mil  millones  de  pesos,  y  que  en  la  primera  etapa  procesal  se  redujo  a  2  mil  
500  millones.  Ahora   se   encuentra   tanto   en   tribunales   federales   como   locales.   Estamos   trabajando  para   que   sea   lo  menos  
oneroso  posible  para  el  Gobierno  del  Distrito  Federal,  porque  están  reclamando  convenios  complementarios,  aseguró.  El  jefe  
del  Ejecutivo   local  desglosó  que  su  administración  se  enfrenta  a   las  etapas  marcadas  en   los  contratos,  donde  se  tiene  que  
hacer   liquidaciones,  evaluaciones  y   luego  enfrentar   reclamos,  así   como  a   las  cláusulas   que  se   firmaron  y  hay  que  cumplir,  
como  el  pago  permanente  de  los  trenes,  independientemente  de  la  funcionalidad  plena  o  no  de  los  mismos.  Es  decir,  es  una  
obligación  contractual  y  no  podemos  vulnerar  el  contrato  así  nada  más,  concluyó.   (Gabriela  Romero  Sánchez,  primera  
plana)  
Excélsior-Estalla  el  PAN;;  en  la  dirigencia  trabajan  para  sí  mismos:  Calderón:  Movilización  de  emergencia  se  registra  
debido   a   la  explosión   de   una   pipa   gas  en   el  Hospital   Materno   Infaltil  ubicado   en   la  zona   de   Contadero,   en  
la  delegación  Cuajimalpa.  De  acuerdo  con  los  reportes,  alrededor  de  las  7:00  horas  una  pipa  de  gas  de  la  empresa  Gas  
Express  Nieto,  que  surtía  el  combustible  en  el  hospital  ubicado  en   la  avenida  16  de  Septiembre  esquina  con  avenida  
Veracruz,   presuntamente   registró   una   fuga,   lo   que   ocasionó   una   explosión   y   posterior   derrumbe   del   inmueble.   Al   lugar  
arribaron  elementos  del  Heroico  Cuerpo  de  Bomberos  quienes   intentan  controlar  el   fuego  del  vehículo.  Preliminarmente  se  
reportan  37  personas  lesionadas,  quienes  son  trasladados  por  ambulancias  y  tres  helicópteros  del  Agrupamiento  Cóndores  de  
la  SSPDF,  hacia  los  hospitales  Polanco,  Legaría  y  ABC.  El  secretario  de  Protección  Civil,  Fausto  Lugo,  informó  que  cerca  del  30  
por  ciento  del  hospital  se  derrumbó,  siendo  la  zona  de  urgencias  la  más  afectada.  (Redacción,  primera  plana).  
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Criterio-Rechaza  INE  proyecto  para  posponer  entrega  de   los  digitelevisores:  El  Consejo  General  del   INE   rechazó  
por  unanimidad  un  proyecto  de  acuerdo  del  PRD  en  el  que  sugería  solicitar  al  gobierno  federal  posponer  hasta  después  de  los  
comicios   del   7   de   junio   la   entrega   de   televisores   digitales.   El   secretario   ejecutivo   del   Instituto   Nacional   Electoral   (INE),  
Edmundo  Jacobo  Molina,   informó  que  además  del  Partido  de   la  Revolución  Democrática   (PRD),  presentaron  quejas  en  ese  
mismo   sentido   los   partidos  Movimiento   Ciudadano,  Morena,   Acción   Nacional   y   el   senador   panista   Roberto   Gil.   Durante   la  
primera  sesión  ordinaria  del  instituto,  el  consejero  presidente,  Lorenzo  Córdova,  explicó  que  por  mandato  de  ley,  el  Consejo  
General  conocerá  en  breve  el  fondo  de  esas  quejas,  por  lo  que  no  emitió  opinión  alguna  para  no  prejuzgar  el  proyecto.  
digo  con  todo  respeto,  entrar  al  análisis  de  la  pertinencia  o  no  del  proyecto  que  nos  ha  presentado  el  Partido  de  la  Revolución  
Democrática  (PRD,)  a  sabiendas  que  hay  procedimientos  de  queja  presentados  en  ese  sentido,  podría  implicar  una  especie  de  

  Sin  embargo,  solicitó  a  Jacobo  Molina  que  entregue  a  la  brevedad  un  
informe  con  

  
Secretaría  de  Comunicaciones  y  Transportes   (STC)  está  prevista   la  suspensión  de   la  entrega  de  esos  aparatos  durante   las  

   En   tanto,   el   representante   de   Morena   ante   el   INE,   Horacio   Duarte,   lamentó   la  
decisión.  (Claudia  Guerrero,  página  18)  
El  Independiente-Rechaza  INE  frenar  entrega  de  televisores  (Redacción,  página  30)  
Quadratin  México-Alista  INE  actividades  rumbo  a  elecciones:  El  Consejo  General  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  
recibió   el   Tercer   Informe   de   Seguimiento   del   Plan   y   Calendario   Integral   del   Proceso   Electoral   Federal   2014 2015,   el   cual  
indica   que   una   tercera   parte   de   las   actividades   preparatorias   de   la   elección   han   sido   realizadas.   En   sesión   ordinaria   el  
consejero   electoral   Ciro  Murayama,   quien   preside   la   Comisión   de   Seguimiento,   abundó   que   el   informe   da   cuenta   de   201  

realiza   en   tiempo   y   forma   las   acciones   necesarias   para   que   los   ciudadanos   puedan   renovar,   con   base   en   los   principios   y  

el  seguimiento  no  sólo  alerta  sobre  algú

responde  al  compromiso  de  este  instituto  con  la  transparencia  y  rendición  de  cuentas.  Se  puede  conocer  detalladamente  del  

presidente  de  la  Comisión  de  Organización  Electoral,  abundó  que  las  actividades  programadas  en  el  calendario  se  han  llevado  
a  cabo  con  puntualidad,  lo  que  debe  dar  certeza  a  la  ciudadanía  de  que  el  INE  cumple  con  los  trabajos  para  la  realización  de  
los  próximos  comicios.  El  también  consejero  electoral  Marco  Baños  aseveró  que  las  actividades  del  Proceso  Electoral  se  van  
cumpliendo   con   puntualidad,   una   por   una;;   incluso   en   el   caso   de   Chilpancingo   se   ha   reprogramado   la   contratación   de  
capacitadores   electorales   y   en   los   próximos   días   se   realizarán   los   exámenes   respectivos.   En   lo   que   fue   la   primera   sesión  
ordinaria   de   2015,   el   Consejo   General   del   INE   aprobó   los   planes   de   trabajo   de   las   comisiones   del   Registro   Federal   de  
Electores,   de   Vinculación   con   los   Organismos   Públicos   Locales,   y   del   Servicio   Profesional   Electoral   Nacional.   (Notimex,  
página  web)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   

Nada  prueba  el  chisme  contra  el  director:  Tiene  mucho  sentido  ser  suspicaz  ante  los  dichos  de  un  delincuente,  así  sea  

confirmarse  cuando  finalice  su  proceso  judicial.  Su  aseveración  de  que  la  banda  de  

declaración  ministerial,  le  dijo  uno  de  los  estudiantes  a  quien  sus  victimarios  marcaron  con  una  X  en  el  trayecto  al  basurero  
de  Cocula,  que  terminó  con  un  balazo  en  la  nuca  y,  junto  con  sus  otros  42  compañeros,  fue  incinerado  allí  mismo  y  sus  restos  
triturados  y  arrojados  al  río  San  Juan.  De  otra  manera:  El  Cepillo  dice  que  alguien  le  dijo  que  el  director  de  la  escuela  operó  
para   la  organización  criminal.  El  aludido  afirma  de  manera  convincente  que  se   trata  de  un   infundio.  A  ojo  de  buen  cubero  
ninguno  miente,  pero  merece  mayor  crédito  el  dicho  del  director  que  el  chisme  de  terceras  o  más  personas.  

  (Carlos  Marín,  primera  plana)  
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Milenio-   
  
Los  dos  principales  opositores  al  PRI  en   las  próximas  elecciones  fueron   los  principales  aliados,  vía  el  Pacto  por  México,  del  
presidente  Peña  Nieto  para  sacar  las  reformas  estructurales,  que  además  reivindican  como  sus  conquistas,  PAN  y  PRD,  que  
cruzan  profundas  divisiones  internas  por  falta  de  liderazgos  fuertes,  que  son  el  cemento  de  la  unidad  política.  En  el  PAN,  es  el  
caso   Felipe   Calderón   y   el   ajuste   de   cuentas   de   los   maderistas   que   amenazan   con   expulsiones   y   castigos,   y   en   el   PRD  
enfrentan  una  reedición  del  blanquiazul  por  la  oposición  a  su  dirigencia.  Los  Chuchos  se  han  endurecido  contra  los  que  no  son  
sus  incondicionales  y  que  han  dejado  el  partido,  desde  Cuauhtémoc  Cárdenas,  y  su  devastadora  crítica  a  la  actual  dirigencia,  
hasta   Alejandro   Encinas,   al   que   ahora   quieren   arrojar   de   la   bancada   y   el  mismo   coordinador,  Miguel   Barbosa,   que   no   se  
pliega  al  chuchismo,  del  que  se  separó  públicamente.  Y  para  que  no  haya  duda  de  quién  viene  la  línea,  ha  sido  la  senadora  
Angélica  de  la  Parra,  de  Nueva  Izquierda,  la  corriente  que  encabeza  su  marido  Jesús  Ortega,  la  que  se  ha  puesto  al  frente  de  
la   ofensiva.   En   el   PAN,   el   ajuste   va   dirigido   contra   el   ex   presidente   Felipe  Calderón,   de   quien   su   secretario   general,   José  
Isabel  Trejo,   le   soltó:  qué  esperaba  para   irse,  después  del  portazo  a  Margarita   y  el   proceso  que   Juan  Molinar   inició  en   la  
Comisión  Permanente  para  expulsar  a  Javier  Lozano  y  su  crítica  tardía  al  mismo  Calderón,  su  ex  jefe,  quien  ya  le  respondió:  
mientes,  le  dijo.  Mientras  tanto,  el  PRI  y  Morena  flotan  hacia  las  próximas  elecciones  sin  divisiones,  ya  que  ambos,  pese  a  lo  
que  digan  sus  críticos,  tienen  un  liderazgo  fuerte:  en  el  primero,  Enrique  Peña  Nieto,  y  en  el  segundo  Andrés  Manuel  López  
Obrador,  que  llevan  como  operadores,  a  los  presidentes  de  sus  respectivos  partidos,  César  Camacho,  en  uno,  y  Martí  Batres,  
en  el  otro.  El  factor  de  unidad  es  el   liderazgo  fuerte.  Veremos  si  su  orfandad  y  las  divisiones  internas  impactan  al  PRD  y  al  
PAN  en  las  elecciones  del  7  de  junio.  
  
RETALES  
1.  SILENCIO.  Ayer  apuntaba  aquí  el  silencio  del  gobierno  de  México  ante  los  ataques  del  presidente  Maduro  de  Venezuela  al  
ex  presidente  Calderón.  Pero  tampoco  se  ha  escuchado  una  sola  voz  panista  que  reclame  ese  apoyo,  ya  que  son  más  fuertes  
sus  disputas  internas.  
2.  TÚNEL.  Una  de   las  bajas  de   la   crisis   en  Guerrero  y   la   salida  de  Ángel  Aguirre,  es  el   túnel  que   ICA  había  empezado  a  
construir  de  Icacos  a  la  Autopista  del  Sol  para  descongestionar  la  Escénica.  La  obra  no  avanza  y  se  incumplirán  los  plazos;;  
3.   RELEVO.   La   gestión   del   rector   de   la   UNAM,   José   Narro,   termina   en   noviembre.   Es   de   exigirse   que   sea   la   Junta   de  
Gobierno  la  única  que  decida  al  sucesor  y  que  no  haya  tentaciones  extramuros  de  meter  las  manos,  porque  sería  desastroso.  
  
(Joaquín  López  Dóriga,  página  02)  
Milenio-   
  
:Que  a  casi  tres  lustros  de  divorcio  en  la  Confederación  Nacional  Campesina,  el  líder  de  esa  organización,  el  senador  Manuel  
Cota   Gustavo   Nábor,   que   se   escindió   en   2001   cuando   el   oaxaqueño  Heladio  
Ramírez  promovió   su   reelección,   aprovecharon   el   42   aniversario   luctuoso   del   dirigente   agrarista  Alfredo   V.   Bonfil  para  
reunificarse.  El  momento  es  oportuno  para  el  PRI  en  pleno  año  electoral.  

:Que  el   candidato  del  PRI  en  Baja  California  Sur,  Ricardo  Barroso
Resulta  que  otro  de  los  aspirantes,  el  senador  con  licencia  y  líder  de  la  CROC,  Isaías  González,  anda  que  no  lo  calienta  ni  el  
sol  de  la  península.  

Barroso  ya   compitió   por   ese   cargo,   a   sus   30   años   de   edad,   cuando   perdió   la   elección   frente   al   panista  Marco  
Covarrubias  en   2011,   y   ahora,   cuatro   años   después,   quiere   repetir   ante   la  molestia   del   líder   croquista,   quien   anda  muy  
contrariado,  dicen  sus  cercanos,  pues  no  comprende  por  qué  le  quitan  la  oportunidad  en  esas  condiciones.  

:Que  este   jueves,   al   arrancar   la   reunión   plenaria   del   PRD   en   la   Cámara   de   Diputados,   estarán   presentes,   además   de   su  
dirigente   nacional,   Carlos   Navarrete,   y   su   coordinador,  Miguel   Alonso   Raya,   al   menos   tres   jefes   de   los   Ejecutivos  
locales:  Miguel  Ángel  Mancera,  del  DF;;  Graco  Ramírez,  de  Morelos,  y  Rogelio  Ortega,  de  Guerrero.  

Lo  que   también  se  espera  es  una   fuerte  discusión  para  separar  o  no  de   la  bancada  a  Alejandro  Encinas  y   los  otros   tres  
senadores  que  renunciaron  al  PRD.  

:Que  el   comisionado   nacional   contra   las   Adicciones,  Manuel  Mondragón   y   Kalb,   se   salió   del   discurso   para   improvisar.  
Después  se  disculpó  con  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto     mi  edad  

Adicciones.  
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:Que  los  diputados  federales  del  PAN  Jorge  Sotomayor  y  Fernando  Rodríguez  Doval  llevarán  a  la  comisión  especial  para  
el  seguimiento  al  caso  de  la  Línea  12  del  Metro  la  propuesta  de  encarar  a  los  actuales  funcionarios  del  Sistema  de  Transporte  
Colectivo   con   sus   antecesores   durante   la   administración   de  Marcelo   Ebrard,   para   evitar   más   versiones   encontradas   y  
clarificar  las  responsabilidades  de  cada  equipo.  

  
  (Redacción,  página  02)  
Criterio-   
  
Verdad  histórica:  La  PGR  ofreció  este  27  de  enero  su  versión  de  los  hechos.  Sin  muchas  sorpresas  ratificó  la  hipótesis  que  
ya   había   venido  manejando   según   la   cual   los   normalistas   de   Ayotzinapa   fueron   secuestrados   en   Iguala   y   entregados   en  
Cocula   a   un   grupo   de   narcotraficantes   que   los   ejecutaron   y   quemaron.   El   relato   fue   presentado   por   el   procurador   Jesús  

gado  Vidulfo  Rosales  

icaciones  
de   que   éstas   se   obtuvieron   con   tortura.   La   PGR   afirma   que   su   versión   se   basa   en   487   peritajes,   156   inspecciones  
ministeriales,   386   declaraciones   ministeriales   y   39   confesiones   de   implicados.   Los   voceros   del   movimiento   de   Ayotzinapa  
responden  que  son  testimonios  de  criminales  inducidos  por  tortura,  que  no  se  ha  podido  identificar  por  ADN  más  que  a  uno  
de  los  normalistas  y  que  la  PGR  no  investigó  más  a  fondo  el  posible  involucramiento  del  ex  gobernador  de  Guerrero,  Ángel  
Aguirre,  o  del  Ejército.  Para  mí  el  tema  no  es  cuestión  de  dogma.  La  poca  transparencia  de  los  procesos  judiciales  en  México  
no  nos  permite  a  la  mayoría  tener  acceso  a  los  expedientes.  Podemos  suponer  que  los  peritajes,  inspecciones,  declaraciones  y  
confesiones   son   sólidos,   pero   no   tenemos   forma   de   revisarlos.  Me   inquieta   en   particular   la   opinión   de   académicos,   como  
Jorge  Montemayor  del  Instituto  de  Física  de  la  UNAM,  de  que  el  calor  que  se  podría  haber  logrado  con  el  fuego  descrito  por  
los  testigos  no  podría  haber  calcinado  los  cuerpos  de  los  estudiantes.  La  PGR  afirma  que  otros  científicos  dicen  lo  contrario,  
pero   no   sabemos   quiénes   son   ni   qué   criterios   utilizaron   para   su   evaluación.   Del   otro   lado,   el   movimiento   de   Ayotzinapa  
siempre   ha   parecido   más   interesado   en   montar   una   rebelión  

disponible.  Para  la  resolución  de  este  caso,  la  PGR  debe  enfrentar  una  exigencia  superior  a  la  normal.  No  se  trata  nada  más  
de   contar   con   pruebas   suficientes   para   convencer   a   un   juez.   Quizá   esto   ya   se   ha   logrado.   El   cúmulo   de   testimonios   y  
periciales  parece  suficiente  para  demostrar  jurídicamente  la  responsabilidad  de  la  mayoría  de  los  involucrados,  a  menos  que  
se  compruebe  que  hubo  tortura.  Pero  ahora  no  sólo  hay  que  convencer  a  un  juez  sino  también  a  una  nación  acostumbrada  a  
cuestionar   toda   investigación   oficial.   El   caso   de   los   normalistas   de   Ayotzinapa   enfrentará   los   mismos   problemas   de   la  
investigación  sobre  el  homicidio  de  Luis  Donaldo  Colosio.  Poco  importaron  las  investigaciones  y  las  pruebas  acumuladas  en  69  
mil  fojas  que  llevaron  a  confirmar  una  y  otra  vez  la  tesis  del  asesino  solitario.  La  tesis  de  la  conspiración  demostró  siempre  ser  
más  poderosa.  Hasta  la  fecha  casi  no  hay  nota  periodística  sobre  el  homicidio  que  no  declare  que  el  crimen  nunca  se  resolvió.  
Lo  mismo  pasará,  me  parece,   con   el   caso   de  Ayotzinapa.  Al   final   el   procurador   podrá   tener   la   verdad   jurídica   y   lograr   la  
condena  de  muchos  en  el  centenar  de  personas  detenidas  por  su  participación  en  la  matanza.  Pero  la  verdad  histórica  bien  
puede  ser  la  misma  del  caso  Colosio.  
Utilidades  históricas  
Apple  no  pierde  su  magia,  incluso  sin  la  presencia  de  Steve  Jobs.  A  pesar  de  que  ha  perdido  ante  Samsung  el  liderato  en  el  
mercado  mundial  de  los  teléfonos  celulares,  en  el  cuarto  trimestre  de  2014  logró  las  mayores  utilidades  de  cualquier  empresa  
en  toda  la  historia  registrada.  
  
(Sergio  Sarmiento,  página  17)  
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Excélsior-Juegos  de  p   

Una  reforma  que  sí  está  funcionando  

-
reformista  del  gobierno  de  Peña.  Es  una  pena  porque  lo  logrado  durante  los  dos  primeros  años  del  sexenio  fue  impresionante  
tanto  en  cantidad  como  en  calidad  de   reformas  estructurales.  Y  ya  estamos  viendo   resultados   favorables.  Es  el   caso  de   la  
reforma   en   telecomunicaciones.   De   acuerdo   a   la   Organización   para   la   Cooperación   y   el   Desarrollo   Económico   (OCDE),   la  
regulación  a   las  empresas  del   sector  mejoró   sustancialmente  gracias  a   la   reforma,  de   tal   suerte  que  México  escaló   varios  
peldaños   de   los   países   de   la   OCDE   en   el   índice   regulatorio   de   este  mercado   (véase   el   último   reporte   de   la   OCDE   sobre  
México).  La  reforma  contempla  muchísimos  cambios.  Sin  embargo,  desde  mi  punto  de  vista,  el  más  importante  es  que,  ahora,  
el   Instituto   Federal   de   Telecomunicaciones,   nuevo   órgano   regulador   con   autonomía   constitucional,   puede   declarar   a   una  
empresa  preponderante  e   imponerle,  en  consecuencia,  castigos  por  esta  situación  cuasi-monopólica  (en  el   lenguaje  técnico  

legislación  secundaria,  América  Móvil  (AMX),  que  ya  había  sido  declarada  como  preponderante,  anunció  que  vendería  parte  
de  sus  activos.  ¿Por  qué  la  empresa  de  Carlos  Slim  decidió  hacerse  más  pequeña  y  dejar  de  ser  la  dominante?  Pues  porque  
los   castigos  que   le   impondrían  eran   tan   costosos  que  ya  no  valía   la  pena   ser   cuasi-monopólica.  Ahora  bien,  aquí  estamos  
hablando  de  una  operación  de  muchos  ceros.  Se  calcula  que  AMX  tendría  que  vender  alrededor  de  17  mil  500  millones  de  
dólares  en  activos  para  dejar  de  ser  preponderante.  No  cualquier  empresa  en   telecomunicaciones   tiene  ese  capital.  En  un  
principio   se  habló  que  el  gigante  estadunidense  AT&T  compraría   los  activos  de  AMX.  No   fue  el   caso.  AT&T  mejor   compró  
Iusacell  por  dos  mil  500  millones  de  dólares  y  Nextel  por  mil  875  millones  de  dólares.  De  esta  forma,  AT&T  competirá  con  
AMX  ofreciendo  paquetes  que  incluirán  la  conexión  a  su  red  en  Estados  Unidos.  A  esto  hay  que  agregar  que  hace  unos  días,  
otro  gigante  de  las  telecomunicaciones,  China  Telecom,  anunció  que  piensa  entrar  al  mercado  mexicano  con  una  inversión  de  
diez  mil  millones  de  dólares  en  los  próximos  diez  años.  Así  que  habrá  nuevas  opciones  para  los  consumidores.  Mientras  tanto,  
Televisa  (TV)  sigue  comprando  empresas  de  televisión  por  cable  para  utilizar  esta  plataforma  para  competir  contra  AMX.  Su  
última  adquisición  fue  Cablevisión  Red  por  10  mil  200  millones  de  pesos.  Esto  coloca  a  la  empresa  de  Emilio  Azcárraga  como  
la  preponderante  en  televisión  de  paga,  algo  que  permite  la  ley:  la  idea  es  que  pueda  utilizar  esa  red  para  competirle  a  la  red  
de  AMX.  Hace  unos  meses,  TV  lanzó  una  nueva  marca  de  sus  operaciones  de  cable  (Izzi)  ofreciendo  un  plan  muy  atractivo  de  
telefonía   fija:   llamadas   ilimitadas   a   fijos   y   celulares   en   todo   México,   América   y   Europa,   más   acceso   al   internet   con   una  
velocidad  de  hasta  diez  megas,  por  400  pesos  al  mes.  En  fin,  que  las  cosas  andan  muy  movidas  en  el  sector.  Pero,  al  final  del  
día,  lo  que  nos  importa  a  los  consumidores  es  si  mejorarán  los  precios  y  servicios.  De  acuerdo  a  un  reportaje  en  El  Financiero,  
entre   febrero  y  septiembre  de  2014   los  precios  sí  han  bajado  de  manera  consistente  cada  mes  en   telefonía  móvil.  Hoy  se  
ofrecen  paquetes  con  más  minutos,  a  mejores  velocidades  y  con  menores  precios.  Además  han  entrado  al  mercado  pequeñas  
empresas  de  nicho  como  Virgin,  Tuenti,  Maz  Tiempo  y  O.  En  cuanto  a  otros  beneficios,  este  año  desaparecieron  los  cobros  de  
las  llamadas  de  larga  distancia.  Se  trata  de  una  estupenda  noticia.  Este  hecho  impactó  a  la  inflación  de  la  primera  quincena  
de  enero:  los  precios  retrocedieron  0.19%  por  el  ahorro  que  esto  significó  para  los  consumidores.  Todo  indica,  entonces,  que  
los  precios  sí  han  bajado,  tanto  en  telefonía  fija  como  móvil.  Pero  existe  un  riesgo.  Si  la  reconfiguración  del  sector  acaba  en  
una  guerra  de  precios,  las  empresas  no  tendrán  incentivos  para  invertir  en  ampliar  y  mejorar  las  redes  y  esto  podría  significar  
un  deterioro  en   los   servicios.  Ya   lo   veremos.  Pero,  por   lo  pronto,  me  parece  que  el   juicio  es  bastante   favorable  para  una  
reforma  que  sí  cambió  el  statu  quo.  Es  una  excelente  noticia  que  no  puede  perderse  de  vista.  

(Leo  Zuckermann,  página  web)    
El  Universal-   
  
JOSÉ  ÁNGEL  CÓRDOVA  VILLALOBOS  
  
Si  de  lenguaje  médico  se  tratara,  los  priístas  de  Guanajuato  diagnosticaron  que  su  candidato  a  la  alcaldía  de  León,  José  Ángel  
Córdova  Villalobos,  provocó  un  fuerte  vahído  y  taquicardia  al  PAN  y  al  PRD  y  hoy  las  dirigencias  locales  andan  buscando  una  
alianza  para  competir  contra  el  ex  secretario  de  Educación  Pública.  El  gobernador  panista  Miguel  Márquez  Márquez  ha  tenido  
algunos   acercamientos   con   el   dirigente   perredista   Rodrigo   González   para   colocar   al   ex   priísta   Guillermo   Romo   Méndez   a  
competir  contra  el  doctor  Córdova  Villalobos,  quien  se  ha  convertido  en  unos  cuantos  días  en  un  fuerte  contendiente  y  en  un  
malestar  para  la  salud  del  panismo  y  el  perredismo  guanajuatense,  nos  comentan.  ¿La  receta  azul  y  amarilla  será  suficiente  
para  acabar  con  don  José  Ángel?  
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Apoyos  incómodos  para  Aureoles  
  
Vaya  riesgo  que  decidió  tomar  el  aspirante  perredista  a  la  gubernatura  de  Michoacán,  Silvano  Aureoles,  al  aceptar  el  apoyo  
del  gremio  de  transportistas  que  hace  sólo  unos  meses  era  encabezado  por  José  Trinidad  Martínez  Pasalagua,  quien  desde  
julio  de  2014  se  encuentra  recluido  en  el  penal  de  Puente  Grande,  acusado  de  delincuencia  organizada,  de  estar  vinculado  
con  el  líder  de  Los  Caballeros  Templarios,  Servando  Gómez,  La  Tuta.  La  agrupación  de  transportistas,  que  aglutina  a  unos  22  
mil   asociados   y   que   era   hasta   hace   poco   de   filiación   priísta,   anunció   que   daría   su   apoyo   a   Aureoles.   Jesús   Pablo   Salazar  

  
  
FRANCISCO  DOMÍNGUEZ  
Panistas  lampareados  
  

a  la  gubernatura  de  Querétaro.  Nos  dicen  que  había  un  precandidato  perfilado,  el  senador  Francisco  Domínguez   del  grupo  
calderonista-corderista ,  pero  el  líder  Gustavo  Madero  ha  optado  por  no  dar  como  un  hecho  su  postulación.  La  estrategia  los  

enemigo  político  de  Domínguez,  no  desmiente  las  versiones  que  aseguran  que  él  podría  ser  el  candidato  que  apoye  Madero  
para  la  gubernatura  como  pago  por  los  meses  que  le  cuidó  la  presidencia  del  partido.  
  
Chapulines  turquesas  
  
Algunos  diputados  de  Nueva  Alianza  en  San  Lázaro  analizan  el  puesto  al  que  quieren  saltar,  pues  hasta  ahora  los  únicos  que  
tienen  disfraz  de  chapulines  son  el  nieto  de  la  maestra  Elba  Esther,  René  Fujiwara,  quien  prepara  el  brinco  para  la  Asamblea  
Legislativa  del  DF;;  Angelino  Caamal,  que  quiere  pegar  el  brinco  para  competir  por  el  gobierno  de  Campeche,  y  el  hijo  de  la  ex  
primera  dama  Martha  Sahagún,  Fernando  Bribiesca,  que  va  por  la  candidatura  a  la  alcaldía  de  Celaya  en  coalición  con  el  PRI  y  
el  Verde.  Como  usted  verá,  son  pocos  los  chapulines  turquesas  que  andan  con  salto  asegurado,  nos  comentan.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
COMO  DICEN  en  su  natal     
  
Y  SÍ  se  pasó  el  dirigente  nacional  del  PAN  al   convocar  a   los   líderes  estatales  blanquiazules  para  hacerles  un   llamado   ¡a   la  
unidad!  
  
TEMPRANO   los  citó  en  su  oficina  del  búnker  de   la  Colonia  Del  Valle  para   leerles   la  cartilla,  como  si  ellos   fueran   los  que  se  
agandallaron   el   consejo   nacional,   los   que   prohijaron   los   moches   y   los   que   orillaron   a   cientos   de   prestigiados   panistas   a  
alejarse  de  su  partido.  
  
DE  HECHO  el  divisionismo  al  interior  del  PAN  entró  en  una  nueva  escala  con  el  encontronazo  entre  Juan  Molinar  Horcasitas,  
escudero  de  Madero,  y  Felipe  Calderón,  escudero  de  sí  mismo.  
  
LOS  MANDARRIAZOS  entre  el  ex  Presidente  y  aquel  que  fuera  su  querido  colaborador  dejan  ver  que  a  los  principales  cuadros  
de  la  cúpula  ya  no  los  unen  los  ideales  sino  las  ambiciones.  
  
CON  ESO  de  que  en  política  la  forma  es  fondo,  resultó  curiosa  la  manera  en  que  se  vistieron  Manlio  Fabio  Beltrones  y  Emilio  
Gamboa  durante  el  destape  de  Claudia  Pavlovich.  
  

n  uno  al  otro)  lucían  chalecos,  uno  en  rojo  y  el  otro  en  negro,  con  el  logotipo  del  PRI  y  las  
  

  
EL  ASUNTO  tiene  dos  explicaciones:  la  primera  es  que,  con  ese  gesto,  Gamboa  quiso  mandar  el  mensaje  de  que  está  en  el  
mismo  equipo  que  Beltrones,  pese  a  que  apoyaban  a  precandidatos  distintos  en  Sonora.  
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LA  OTRA  es  que  Gamboa  no  llevaba  con  qué  taparse,  Beltrones   le  prestó  uno  de  sus  chalecos  y,  por  suerte,  ¡ya  son  de   la  
misma  talla!  
  
TODO   INDICA  que   José  Manuel  Mireles,  el   líder  de   las  autodefensas  preso  desde   junio  del   año  pasado,   apostará  por  una  
nueva  estrategia  de  defensa.  
  
DICEN  QUE  hoy  los  abogados  Javier  Livas  y  Roberto  Flores  anunciarán  que  fueron  nombrados  por  Mireles  para  encabezar  el  
litigio  que  en  su  contra  tiene  la  PGR  por  delitos  contra  la  salud  y  violación  a  la  Ley  Federal  de  Armas  de  Fuego  y  Explosivos.  
  
NO  SE  lo  digan  a  nadie,  pero  allá  en  Matamoros  se  dice  que  el  PAN  postulará  como  candidato  a  diputado  federal  por  el  cuarto  
distrito  al  ex  senador  José  Julián  Sacramento  Garza,  cuyo  impulsor  es  el  mismísimo  ex  gobernador  priista  Tomás  Yarrington.  
  

Yarrington.  ¿Será  que  el  ex  mandatario  cambió  de  cuerera?  Es  pregunta.  
  
¡FALTA  UNO!,  ¡falta  uno!  Claman  los  videntes  judiciales  en  referencia  a   la   lista  de  aspirantes  a  ocupar  el   lugar  del  fallecido  
Sergio  Valls  en  la  Suprema  Corte.  
  
POR  alguna  extraña  razón,  hay  quienes  q
México  en  Estados  Unidos,  Eduardo  Medina  Mora.  
  
LA  IDEA  se  antoja  un  tanto  descabellada,  toda  vez  que  el  hoy  diplomático  ha  desarrollado  su  carrera  como  funcionario  del  
Ejecutivo,  por  lo  que  su  nominación  sería  vista,  seguramente,  como  la  de  un  personero  de  Los  Pinos  en  la  SCJN.  
  

  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio                                                                                                                                                                                        Criterio  

  

     

  


